
Kick-off  work  conference  for
JobTrotter
Representatives  from  five  partner  schools  from
Bulgaria,  Great  Britain,  Italy,  Spain  and  Turkey
visited the French-German High School last week to
fine-tune  the  last  details  of  the  Erasmus+ project
« JobTrotter ».

The theme of the project is « Work and Mobility in Europe » and its purpose is to make pupils consider
the notion of work across the countries involved, and through workshops such as CV writing and
preparation to job interviews, to broaden their study and professional opportunities in the future.

Along the three years that the project will run, pupils will travel to the partner countries and hopefully
achieve what is the second main aim of the project, making new friends, getting a sense of first-hand
European community and weave bonds that could be useful later on in life.

Le lycée franco-allemand a reçu des représentants de lycées étrangers (Bulgarie, Grande-Bretagne,
Espagne, Italie, Turquie) pour organiser les rencontres et les activités qui auront lieu dans le cadre de
ce projet européen.

C’est un projet au long cours de 3 ans qui a pour thèmes principaux : travail et mobilité.

Un des objectif est de faire réfléchir les élèves à la notion de travail, de confronter et de comparer leur
visions  à  celles  des  autres  élèves  européens  et  de  leur  donner  certains  outils  pour  faciliter  la
recherche d’emploi en Europe (rédaction d’un CV européen, simulation d’embauche).

Pour ce faire, le lycée franco-allemand travaillera en coopération avec EURES, organisme spécialisé
dans le travail transfrontalier.

L’autre  objectif  majeur  est  de  promouvoir  un  sentiment  de  communauté  parmi  tous  les  élèves
impliqués à travers l’Europe et de créer des réseaux relationnels qui pourront leur être utile à l’avenir.

https://dfg-lfa.org/fr/2015/10/kick-off-work-conference-for-jobtrotter/
https://dfg-lfa.org/fr/2015/10/kick-off-work-conference-for-jobtrotter/
https://dfg-lfa.org/wp-content/uploads/DSC094111.JPG

